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平 成 ３１ 年  第 １ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   平成３１年１月２１日              午後１時３０分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時   平成３１年１月２１日              午後１時３０分 

閉会の日時   平成３１年１月２１日              午後４時２０分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、小林義之教育長職務代理者、増田公子委員、加藤久佳委員、福

田孝夫委員、遠藤康江委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、杉田 勝学校教育部長、大和田一善こども局長兼福祉事

務所長兼学校教育部理事、大原英明生涯学習部副部長兼教育総務課長、細田周作

生涯学習課長、飯野伸康文化・学習センター所長、増田英二図書館課長、石川達雄

スポーツ振興課長、藤間隆子学校教育課長、高貫 貢学校給食課長、塩崎昇一こ

ども局副局長兼子育て支援課長兼学校教育部参事、野本朋子保育幼稚園課長兼学

校教育部主席専門員、酒巻克太郎学校教育課主幹兼指導主事、齋藤 誠学校教育

課主幹兼指導主事、武井由加里教育総務課主幹 

 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 報告第１号 臨時代理の報告について（工事請負契約の締結につ

いて） 

第５ 報告第２号 臨時代理の報告について（加須市立学校給食センタ

ー運営委員会委員の任命について） 

第６ 第１号議案 平成３１年度加須市一般会計予算のうち教育費につ

いて 

第７ 第２号議案 平成３１年度河野博士育英事業特別会計予算につい

て 

第８ 第３号議案 平成３０年度加須市一般会計補正予算（第７号）のう

ち教育費について 

第９ 第４号議案 平成３０年度河野博士育英事業特別会計補正予算

（第１号）について 

第１０ 第５号議案 加須市おおとね童謡のふる里室条例を廃止する条例 

第１１ 第６号議案 加須市生涯学習推進会議委員の委嘱について 

第１２ 第７号議案 加須市教育功労者の表彰について 

第１３ 第８号議案 加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・中

学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判

断について 
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第１４ 第９号議案 教育財産の取得に係る申出について 

第１５ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 平成３１年第１回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は福田委員にお願いいたしま

す。 

 

福田委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認について、平成３０年第１２回加須市教育委員会 

定例会会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について、何かご質疑、ご意見等ございますか。 

（なしとの声あり） 

それでは、前回会議録について、承認ということでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

それでは、承認とします。 

 

日程第４ 報告第１号「臨時代理の報告について（工事請負契約の締結につい

て）」から日程第１３ 第８号議案「加須市立小学校に入学する児童及び加須市立

小・中学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判断について」までは、個

人情報を含む案件及び加須市議会に議案として提案予定の案件であることから、

加須市情報公開条例第７条第１項第２号及び第４号の非公開情報にあたります。 

よって、日程第４ 報告第１号から 日程第１３ 第８号議案までは、加須市

教育委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議を非公開とすることでよろしい

ですか。 

（よろしい との声あり） 

 

なお、報告第１号及び第１号議案から第５号議案までにつきましては、加須市

議会に議案として提案された日以後は、非公開とする必要はございませんので、

この部分の会議録につきましては、当日は非公開で行ったことを付記した上で公

開する、ということでよろしいですか。 
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（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長  では、これより会議を非公開といたします。 

 

 ※「日程第４ 報告第１号」は、平成３１年１月２３日招集の平成３１年第１回加

須市議会臨時会前及び「日程第６ 第１号議案」から「日程第１０ 第５号議案」

までは、平成３１年２月１２日開会の平成３１年第１回加須市議会定例会開会前

であったことから非公開で実施。 

 

 【日程第４ 報告第１号「臨時代理の報告について（工事請負契約の締結につい

て）】 

 

渡邉教育長 報告第１号「臨時代理の報告について（工事請負契約の締結について）」、加須市

教育委員会の権限に属する事務の委任等に関する規則第４条第１項の規定によ

り、臨時に代理しましたので、同条第２項の規定により報告します。 

内容について、事務局から説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

幼稚園及び小中学校普通教室等空調設備整備工事の請負契約を締結することに

ついて、平成３１年１月２３日招集の平成３１年第１回加須市議会臨時会に議案

を提出するに当たり、緊急に処理する必要があり、教育委員会の会議を招集する

いとまがないため、平成３１年１月１１日に臨時に代理したので、報告するもの

であります。 

この請負契約につきましては、１２月１２日に補正予算の議決をいただいた後、

速やかに指名競争電子入札を実施いたしました。加須市建設工事競争入札参加資

格者名簿に登録されている県内の冷暖房空調設備工事の事業者で、総合評点  

１４００点以上の企業２３者すべてを対象に実施いたしましたが、１月８日の入

札において、結果的に入札参加者が１者のみとなったことから、加須市指名競争

入札執行要綱第６条第４項に基づき、入札執行はしませんでした。 

市としましては、幼稚園の保育室及び小中学校の普通教室の空調設備整備を今

夏７月一斉稼働に間に合わせることを最優先としており、そのためには、早期の

工事着工が必要であり、再度の指名競争電子入札をする暇がないこと、また、工事

の請負能力を有する県内すべての事業者を対象に指名競争電子入札を行ったこと

で競争性は確保されており、他に入札意欲があって今夏７月までに確実に施工で

きる者はいないと想定されることから、入札に参加した株式会社ヤマト埼玉支店

と、随意契約により工事の請負契約をすることいたしました。 

１月１１日に仮契約を締結し、１月２３日の市議会臨時会において契約議案を

審議いただきます。臨時議会で議決をいただければ、本契約となり、７月稼働を目

指し、１期工事に着手する予定でございます。 

 

渡邉教育長 それでは、何かご質問等ございますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

応札は１者ということでしたが、なぜ１者のみであったのでしょうか。 

 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

入札を辞退する際に、理由は求めておりませんのでわかりませんが、仮契約後

の打合せの中で、株式会社ヤマト埼玉支店の方からは、７月稼働というスケジュ
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長 

 

ールや工事を施工するための人材確保等が厳しいという話はございました。 

小林教育長職務代

理者 

 

２２者が辞退といいますと、よく１者が応えてくれたなとも思いますが、もう

いくつかあってもいいのではないかなという印象がございます。このような例と

いうのは他にもあるのでしょか。 

 

渡邉教育長 加須市では、７月１日稼働ということが大前提ですので、他の市町村でも同様

の整備が始まっていく中で、また、オリンピックもありますので、そうした中で、

人手や機材等の確保が大きな課題となったのではないかと推察しております。 

加須市は予定価格を明示して入札を行っておりますので、今回、応札した１者

は、市の予算の範囲で、市が最優先としている７月稼働ができる事業者であろう

と判断し、随意契約の対象としました。 

 

江原生涯学習部長 工事の基本設計を８月に委託契約し、その基本設計が１２月１０日に完成する

のを待ちまして、第４回市議会定例会の最終日である１２月１２日に国の交付金

内定額に基づく工事費等の補正予算を追加提案し、議決をいただいた後、直ちに

入札を行いました。 

入札にあたっては、工事のボリュームやスケジュール等を踏まえた上で、施工

能力や経営実績などを総合的に考慮し、総合評点１４００点以上の企業を選定し、  

１２月１４日に該当するすべての企業２３社に指名通知いたしました。年末年始

を挟んで１月８日に入札ということで、企業側でも時間がない中で十分検討をい

ただいたかと思います。年内１２月中に辞退した企業もありました。 

今年の７月にエアコンを稼働させるためには、１月中に工事請負契約をしなけ

ればならないという、非常に厳しいスケジュールの中で、最終的に１者となった

ということでございます。 

 

福田委員 市長さんや議員さんのあいさつでもエアコンのことは必ず触れられており、市

としても大きな事業だと思います。厳しいスケジュールということですが、小中

学校が３０校ある中で、７月になって、ある学校ではエアコンを設置しているが、

別の学校ではもう少し待ってくれというようなことのないよう、一斉稼働をお願

いしたいと思います。 

 

渡邉教育長 他にございませんか。 

 

それでは、次に移ります。 

 

 【日程第５ 報告第２号「臨時代理の報告について（加須市立学校給食センター

運営委員会委員の任命について）」】 

 

 【日程第６ 第１号議案「平成３１年度加須市一般会計予算のうち教育費につい

て」】 

 

渡邉教育長 日程第６ 第１号議案「平成３１年度加須市一般会計予算のうち教育費につい

て」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副 平成３１年度加須市一般会計予算のうち教育費を別紙のとおりとすることにつ
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部長兼教育総務課

長 

いて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づき審議願

いたく、この案を提出するものであります。 

平成３１年度の一般会計の総予算額が３６５億４，３００万円、うち、教育費は

４０億３，６０２万９千円、率にして１１．０４％となっております。 

各事業の詳細は、別冊としてまとめてございます。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。 

この４０億円のほかに、平成３０年度から繰り越す、エアコン整備予算の２６

億円がありますので、加須市の予算に占める教育費の割合というのは大変高くな

っております。 

それでは、ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

遠藤委員 これまで、自分が関わっている活動については知っていましたが、資料を見て、

いろいろな費用がかかることや、予算が細かく配分されていることがわかりまし

た。 

そういった中で、なかなか要望というのは言いづらいのですが、学校のトイレ

の洋式化にはぜひ取り組んでいただきたいなと、学校訪問で新しいところと古い

ところの差が大きいことを知りましたので、ぜひお願いしたいなと思います。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

必要だと思われる部分については、ぜひご意見をいただきたいと思います。い

ただいたご意見も踏まえ、学校とも相談をしながら市として優先順位をつけて対

応をしてまいります。 

学校のトイレにつきましても洋式化率を上げたいとは考えておりますが、まず

は安全対策としての耐震化やエアコン整備を最優先にやっているところですの

で、現在のところ、トイレの洋式化については、今後実施する大規模改造工事など

に併せて実施する方向で考えております。 

 

小林教育長職務代

理者 

資料でトイレの洋式化率の目標は７０％とありましたが、なぜ１００％ではな

いのでしょうか。 

 

渡邉教育長 様々な人が使用する公共施設の洋式トイレに座るのは生理的にちょっとという

意見もありますので、洋式の割合は高めていきながら、和式との併設ということ

で考えています。 

 

渡邉教育長 それでは、ほかにご質問等はございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１号議案「平成３１年度加須市一般会計予算のうち教育費について」は、原案

のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 
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 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第２号議案「平成３１年度河野博士育英事業特別会計予算につい

て」】 

 

渡邉教育長 日程第７ 第２号議案「平成３１年度河野博士育英事業特別会計予算について」

を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

藤間学校教育課長 平成３１年度河野博士育英事業特別会計予算を別紙のとおりとすることについ

て、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づき審議願い

たく、この案を提出するものであります。 

この事業に対する寄附金としては、１００万円を見込んでおります。また、奨学

金としては、３０人に１２万円、合計３６０万円の奨学金を給付するという予算

になっております。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

 １００万円の寄附は見込みということでしょうか。寄附の見通しは。 

 

 

藤間学校教育課長 

 

 来年度の当初予算として、まずは１００万円を見込んでおります。今年度で申

し上げますと、現在までに３１５万円の寄附をいただいている状況です。来年度、

どうなるかということはありますが、まずは１００万円といたしました。 

 

小林教育長職務代

理者 

 それは、ふるさと納税を含めてということですか。寄附の主なものは、ふるさと

納税でしょうか。 

 

渡邉教育長  寄附金の主となっているのはふるさと納税です。ふるさと納税で「主たる使用

目的なし」として寄附をいただいた場合は、すべて教育に充てるという市長指示

により、この事業で受け入れています。 

 

小林教育長職務代

理者 

 ふるさと納税を主として見込んでいるということですね。わかりました。奨学

金の対象者は大学生ですか。 

 

杉田学校教育部長  河野博士育英事業の奨学金の対象者は高校生です。３０人に１か月１万円、年

間１２万円の奨学金を給付します。渡辺育英会の奨学金は大学生が対象です。 

 

遠藤委員  対象者の選出基準は。 

 

藤間学校教育課長  基準に基づき、成績、人物、所得要件等を加味し、審査会において選出をしてお

ります。 

 

杉田学校教育部長  審査会には中学校の校長も参加し、成績や人物などを考慮して１学年１０人を

選出します。確かに所得要件もありますが、やはり、向学心の強い子が選出されて

おります。 
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遠藤委員  返還は必要ですか。 

 

杉田学校教育部長  給付型の奨学金ですので、返還の必要はありません。 

 

渡邉教育長 それでは、ほかにご質問等はございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第２号議案「平成３１年度河野博士育英事業特別会計予算について」は、原案の

とおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第３号議案「平成３０年度加須市一般会計補正予算（第７号）のうち

教育費について」】 

 

渡邉教育長 日程第８ 第３号議案「平成３０年度加須市一般会計補正予算（第７号）のうち

教育費について」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

飯野文化・学習セン

ター所長 

平成３０年度加須市一般会計補正予算（第７号）のうち教育費を別紙のとおり

とすることについて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定

に基づき審議願いたく、この案を提出するものであります。 

 

・小学校施設整備事業 

・中学校施設整備事業 

・文化・学習センター管理運営事業 

 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

 寄附を受ける水深小学校の原価は、土地代を含めてどのくらいでしょうか。 

 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

 鑑定評価はしておりません。 

 

加藤委員  深谷市で、建造物の撤去費を考慮してマイナス入札をしたということもありま

した。建物を壊す方が費用がかかるから寄附をするということも出てくるのかな

と思いました。今後もこのような事案を進めるような方向になるのでしょうか。 
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渡邉教育長  今回の土地は、水深小学校と水深幼稚園の隣接地であることから、今後、活用で

きるだろうということで、寄附を受けることとしました。今後も寄附を申し出る

方は増えると思いますが、活用が見込まれない場合は、寄附を受けることはあり

ません。 

 

福田委員  不動岡小の特別支援教室を来賓玄関のところに移設するとありましたが、来賓

用の新しい玄関はどこになるのでしょうか。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

 児童が使用している昇降口のスペースに余裕がありますので、そちらに来賓用

の玄関を移設することで学校とも調整をしております。 

 

渡邉教育長 それでは、ほかにご質問等はございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

３号議案「平成３０年度加須市一般会計補正予算（第７号）のうち教育費につい

て」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 第４号議案「平成３０年度河野博士育英事業特別会計補正予算（第

１号）について」】 

 

渡邉教育長 日程第９ 第４号議案「平成３０年度河野博士育英事業特別会計補正予算（第

１号）について」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

藤間学校教育課長 平成３０年度河野博士育英事業特別会計補正予算（第１号）を別紙のとおりと

することについて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に

基づき審議願いたく、この案を提出するものであります。 

今年度の寄附金が、現在のところ３１５万円となっておりますので、３月まで

の見込み分も併せまして、今回、補正予算をお願いしております。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第２号議案「平成３１年度河野博士育英事業特別会計予算について」は、原案の

とおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 
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 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１０ 第５号議案「加須市おおとね童謡のふる里室条例を廃止する条

例」】 

 

渡邉教育長 日程第１０ 第５号議案「加須市おおとね童謡のふる里室条例を廃止する条例」

を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

細田生涯学習課長 下總皖一を通した文化の発信に関する事業を加須市大利根文化・学習センター

に集約して実施するため、加須市おおとね童謡のふる里室を廃止することについ

て、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づき審議願い

たく、この案を提出するものであります。 

大利根水防センター内の「おおとね童謡のふる里室」で公開してきた加須市の

偉人「下總皖一」に関する展示品を、アスタホール内に移し、集中展示を行い、来

場者の利便性の向上と展示内容の充実を図るものです。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

遠藤委員 これまで、ふる里室は水防センターにあって、土日しか見学できないという意

見もありましたので、アスタホールは毎日開館していますし、近くもなりよかっ

たと思います。 

「下総皖一を偲ぶ会」についてですが、ボランティアでやっている会員も高齢

化が進み、運営が難しいような状況が出てきています。偉人を顕彰する会は他に

もあると思いますが、今後、長い目で見たときに、このような会の運営はボランテ

ィアが中心なのか、行政の方で中心になってやってくださるのか、市としての方

向性はどのようになっているのでしょうか。 

 

細田生涯学習課長 

 

偉人を顕彰する会については、まずはそれぞれの団体として運営をしていただ

くということで考えております。現在、市では７人の偉人を顕彰しておりますが、

市としましては、行政の立場でできることとして、資料展示や子どもたちの学習

への活用など、後方支援をしていきたいと考えております。 

 

遠藤委員 他の偉人の会の状況は。皆さん、うまくつながっていっているのでしょうか。 

 

細田生涯学習課長 どの会も高齢化している現状はあります。役員の方が周囲の方を新たに勧誘し

てやっているような例もあるようです。 

 

渡邉教育長 現在、偉人を顕彰する会としては、田中正造先生と下総皖一先生の２つの会が

あるかと思います。団体の活動としては皆さんでやっていただくことが基本で、

市としては、作品の修繕や資料展示などをやっていくという形になるかと思いま

す。 

 

渡邉教育長 それでは、ほかにご質問等はございますか。 
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渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第５号議案「加須市おおとね童謡のふる里室条例を廃止する条例」は、原案のと

おり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１１ 第６号議案「加須市生涯学習推進会議委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１２ 第７号議案「加須市教育功労者の表彰について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第第１３ 第８号議案「加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・

中学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判断について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 

 

では、これより会議の非公開を解きます。 

 【日程第１４ 第９号議案「教育財産の取得に係る申出について」】 

 

渡邉教育長 日程第１４ 第９号議案「教育財産の取得に係る申出について」を議題といた

します。事務局より説明させます。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

加須市立加須西中学校西側隣接の土地について、当該中学校の駐車場として利

用するため教育財産として取得することを市長に申し出たいので、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第２８条第２項の規定により、この案を提出するも

のであります。 

寄附をいただいた加須西中学校の西側の隣接地について、駐車場としての整備

が完了しましたので、学校の駐車場として使用するため教育財産として取得する

ものです。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第９号議案「教育財産の取得に係る申出について」は、原案のとおり可決という

ことでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 
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それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１５ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１５ その他でございます。 

まず、私から報告がございます。 

 

・ 平成３１年度夏季休業日における授業日の設定について（案） 

 

 平成３１年度の夏季休業日について、天皇即位に伴う休日の増、エアコン設置

に向けた工事への対応、熱中症予防のための臨時休業日の可能性等から、授業時

間を確保するため、夏季休業日のうち、少なくとも８月２８日、２９日、３０日の

３日間を授業日とすることを検討しております。場合によっては、もう何日か授

業日を設定することもあるかと思っております。 

また、加須市立幼稚園、小・中学校について、８月１３日から１６日を閉庁日と

することを検討しております。この期間については、部活も学校行事もなしとい

うことになります。 

議決事項ではありませんが、委員の皆さんにご意見を伺い、進めてまいりたい

と考えております。ご意見等はございますか。 

 

加藤委員 日直当番があって、８月１３日から１６日の間も交代で出勤しているという話

を聞いたことがあります。夏休みに連休を取っている先生もいらっしゃるようで

すし、閉庁日になれば、先生方も休みやすくなるかなと思います。 

 

渡邉教育長  教員は学校が休みでないとなかなか休めないという実情があります。 

 

福田委員  夏休みの前半は様々な研修があり、先生方はそれに参加したいと考えますので、

どうしても８月のお盆あたりから後半にかけて、休みが集中するということにな

ります。学期中は、特に担任を持っている先生は休みづらいですね。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

現在、教職員の働き方改革ということで、埼玉県においても、近年、８月１１日

から１６日までをサマーリフレッシュ期間として、出張や会議を入れないように

して休みを促す期間としています。また、県内でも閉庁日を設定している市町村

が増えております。 

夏季休業中の授業日の設定と合わせ、メリハリをつける意味でも、先生方にリ

フレッシュしていただく意味でも、閉庁日を設定することを検討いたしました。 

 

杉田学校教育部長 閉庁日に事故対応などで学校と連絡を取りたいという家庭があった場合は、学

校教育課が窓口となることを共通理解として周知徹底いたします。 

 

遠藤委員  授業日についてはお弁当ということです。７月にはエアコンも入る予定ですの

で大丈夫かとは思いますが、夏ですので食中毒が心配されます。 
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渡邉教育長  各小中学校については牛乳保冷庫がありますので、それを活用することは可能

かなと思います。登校を午前中のみとすることも考えられますが、そうしますと、

最も暑い中での下校になってしまうということになります。 

 その他にいかかでしょうか。 

 

どのような形になるかはいずれにしても、８月の終わりを授業日とすることと

お盆を閉庁日とすることについて、方向性としては、このような形でよろしいで

しょうか。 

 

 では、このような方向性で校長会には指示を進めていきたいと思います。 

 

  それでは、生涯学習部長から順次、諸般の報告をさせていただきます。 

 

 （以下 報告内容の要約） 

 

江原生涯学習部長 

 

・ 幼稚園及び小中学校空調設備の緊急整備について 

・ 天皇の即位に関する祝日の対応について 

 

杉田学校教育部長 ・ ３学期スタートのお礼 

・ 市内で発生した強盗事件への対応について 

 

大和田こども局長

兼福祉事務所長兼

学校教育部理事 

 

・ 幼稚園（３歳児）の入園申込状況等について 

 

 （以下 資料をもとに説明） 

 

細田生涯学習課長 

 

・ 平成３１年加須市成人式開催報告 

・ 志多見公民館敷地内の倒木によるフェンス破損の専決処分について 

・ 加須市立公民館における天皇の即位に関する祝日の対応について 

 

飯野文化・学習セン

ター所長 

・ 文化・学習センター所管施設における天皇の即位に関する祝日の対応等につ

いて 

 

石川スポーツ振興

課長 

・ 第９回全国高等学校選抜スポーツクライミング選手権大会（報告） 

・ 加須市立体育館における天皇の即位に関する祝日の対応等について 

 

増田図書館課長 ・ 「出張おはなし会 inキッズルーム」を実施しています 

・ 加須市立図書館における天皇の即位に関する祝日の対応等について 

 

藤間学校教育課長 

 

・ 「体罰に係る実態把握調査」について 

・ 平成３０年度幼稚園修了証書授与式及び小・中学校卒業証書授与式の対応に

ついて 

・ 平成３１年度幼稚園入園式及び小・中学校入学式の対応について 

・ 加須市立幼稚園及び小・中学校の学校医、学校歯科医、学校薬剤師について 

・ 生徒指導・学校情報等報告について 
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高貫学校給食課長 ・ 平成３０年度第２回学校給食に関するアンケートの集計結果について 

 

大和田こども局長 

 

・ 平成３０年度加須市公立私立保育所（園）等職員合同研修会の報告について 

 

武井教育総務課主

幹 

 

・ 平成３０年度、平成３１年度教育委員会行事予定について 

 

 

渡邉教育長 それでは、以上説明があったわけでございますが、何かご質疑、ご意見等ござい

ますか。 

 

増田委員 騎西地域の成人式に出席をしました。荒れていた学年でしたので心配をしてい

ましたが、式典は落ち着いて参加をしていましたので良かったなと思いました。

数人と話す機会もありましたが、きちんと敬語も使えるようになり、みんなとも

楽しく歓談していて、立派に成長したなと感動いたしました。 

 

遠藤委員 大利根地域の成人式に出席しましたが、新成人の方が国歌斉唱の時にエレキギ

ターで伴奏をしました。緊張しているようで大丈夫かなと思いましたが、堂々と

していて、その子に「とてもよかった」と伝えたところ、「今日来てくれたみんな

が一生忘れない成人式にしたかったんだ」という答えがあり、大変感動しました。

ありがとうございました。 

 

小林教育長職務代

理者 

スポーツ振興課からクライミングの大会の報告がありましたが、写真の種目は

リードですか。ボルダリングのようにも見えますが。 

 

石川スポーツ振興

課長 

どちらもリードの写真です。ボルダリングの場合、４～５ｍほどの低い壁を仮

設で設置して実施します。 

 

小林教育長職務代

理者 

公共施設の祝日対応の報告がありましたが、改めて伺いますと、北川辺地域は

他の地域と休館の仕方が異なるようです。年間の休館日数にしますと随分差が出

ると思いますが、その辺りで何か注文が出るようなことはありませんか。 

 

細田生涯学習課長 合併時の調整で決定したものが今まで続いているという状況です。北川辺公民

館は５月に連続１４日間、開館するということになりますが、シフトを組んで対

応しますので、個々の職員としては、休みを取れるような形で対応していきます。 

 

小林教育長職務代

理者 

 

担当者は大変だなと思って伺いました。 

 

渡邉教育長 

 

他に何かございますか。 

 

それでは、以上で報告を終わります。 
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渡邉教育長 以上で、平成３１年第１回定例会は終了となります。ありがとうございました。 

 

次回、平成３１年第２回定例会は２月２２日（金）午後１時３０分に開会しま

す。これをもちまして、平成３１年第１回加須市教育委員会定例会を閉会といた

します。 

ご苦労さまでした。 

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

平成３１年２月２２日 

 

 

 

           教 育 長  渡 邉 義 昭 

 

 

           委   員  福 田 孝 夫 

 

 

            書  記  武 井 由加里 

 

 

 

 


